



ACTIVITE D'AUTOFINANCEMENT - MARS 2015

Le samedi 14 mars 2015, le Mieux-Être des Immigrants a présenté comme activité d'autofinancement un spectacle-bénéfice offert bénévolement par l'harmoniciste Guy Bélanger, accompagné de l'excellent guitariste André Lachance. Leur virtuosité et la maîtrise technique de leurs instruments n'avaient d'égales que la sensibilité et la douceur de certaines de leurs interprétations.



Ces musiciens ont alors interprété des pièces de leur répertoire de musique de jazz, le tout dans la ravissante chapelle des Soeurs de Saint-Joseph de Saint-Vallier située au 560, chemin Ste-Foy à

Québec. Ce fut sans l'ombre d'un doute un spectacle fort apprécié par les quelques centaines de participants à cet événement.



L'organisation de ce spectacle était confiée à madame Lucie Bélanger, membre du CA du MEI et responsable du comité de financement. Elle s'était associée à de nombreux collaborateurs, dont les membres du comité de financement, les employés du MEI, et un grand nombre de généreux bénévoles.



Le MEI remercie tous les intervenants dans l'organisation de ce spectacle-bénéfice, ainsi que tous les donateurs et participants à cet événement. Nos sincères remerciements s'adressent également aux musiciens Guy Bélanger et André Lachance, ainsi qu'aux Sœurs de Saint-Joseph de Saint-Vallier pour leur soutien et leur grande générosité.



Cette activité a permis de ramasser près de 15 000\$ en soutien à la réalisation des activités et services du MEI.